

Implementarán campaña masiva contra violación

El objetivo es educar a los hombres y que adquieran respeto por la población femenina

FRIDA SÁNCHEZ

El jefe de Gobierno, Martí Batres, anunció la implementación de una campaña masiva contra el delito de violación en la Ciudad de México, en la que se dé visibilidad a las mujeres.

Durante el informe mensual de la Alerta por Violencia contra las Mujeres, el mandatario señaló que durante los gabinetes de seguridad se decidió llevar a cabo esta campaña, la cual llevará el mensaje de que “las mujeres no se agreden, se cuidan” y “sólo cuando se dice sí, es que sí”.

“Hemos resuelto iniciar una fuerte campaña contra la violación, una campaña en la que decimos: las mujeres son amigas, son compañeras, son esposas, son hermanas, son hijas, no son tuyas, no son de tu propiedad”, dijo Batres.

El jefe de Gobierno se pronunció por el respeto a las mujeres y por educar a los hombres para que sepan que ellas no son objetos ni de su propiedad.

Desde el Teatro de la Ciudad *Esperanza Iris*, la fiscal Ernestina Godoy dijo que la Ciudad de México ha presentado una baja de 26% en la incidencia de feminicidios, por lo que es “un ejemplo a nivel nacional” en el combate de la violencia contra las mujeres.

“Del 1 de enero al 15 de julio de 2020 tuvimos 43 casos de feminicidio, mientras que en el mismo periodo de 2023 se han presentado 32, de los cuales, en la gran mayoría, 29 casos ya tenemos detenidos y judicializados a los probables responsables”, expuso.

Recordó que desde 2019 toda muerte violenta en la Ciudad de México se investiga bajo el protocolo de feminicidio. ●

